



Goya Ciudad

PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes – Viernes 10 de Noviembre de 2023 – N.º 1761



COLOCACIÓN DE ALFABETO DE LENGUA DE SEÑAS ARGENTINA

En la tarde del viernes en Plaza Plácido Martínez se puso en vigencia la Ordenanza N° 2136. Reemplazo del cartel alfabeto dactilológico.

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

goya.gob.ar



10 de Noviembre

1834 – Nace el político y escritor José Hernández, autor del Martín Fierro.

1951 – Se realiza el primer llamado telefónico de larga distancia del país, sin intervención de una operadora.



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano
y Promoción Social



Secretaría de Planificación
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización
Innovación, Desarrollo Tecnológico
y Educación



Secretaría de Obras
y Servicios Públicos

FM 88.3 CIUDAD
La Primera del Dial



Goya Ciudad
Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: Dircepresagoya@gmail.com

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00



COLOCACIÓN DE ALFABETO DE LENGUA DE SEÑAS ARGENTINA

En la tarde del viernes en Plaza Plácido Martínez se puso en vigencia la Ordenanza N° 2136. Reemplazo del cartel alfabeto dactilológico.



Del reemplazo del alfabeto participó el Intendente Municipal Mariano Hormaechea, el Secretario de Desarrollo Humano Julio Canteros, el Subsecretario de Salud Dr. Emilio Martínez, las concejales Gabriela Refojos, Mónica Cortinovis y Vivian Merlo, representantes de la comunidad sorda, del COMUDIS y la profesora Paola Altamirano que ofició de intérprete de la lengua de señas para los presentes.

“Dimos un paso más para lograr este objetivo de la Inclusión Social” resaltó el Intendente.

GABRIELA REFOJOS

La Concejala Gabriela Refojos se encargó de explicar detalladamente el cambio del alfabeto, “ante la solicitud de reemplazar la lengua de señas americano por el de Argentina”.

“La idea es incluir a todos, convertir a nuestra ciudad en un lugar sustentable; me pone contenta poder trabajar para abarcar a todos”, expresó.

MÓNICA CORTINOVIS

Por su parte la Edil Mónica Cortinovis destacó el rol y trabajo desarrollado desde el Concejo. Esta acción “nos llevó a entender la importancia del cambio, porque no solos los países, sino las regiones tienen su propia expresión en la lengua de señas. Podemos definir que ha sido un verdadero aprendizaje, y visualizamos la señalización del cartel para que todos podamos observar y buscar el mayor objetivo: integrarnos, incluirnos”.

MARIANO HORMAECHEA

El Intendente agradeció la presencia de funcionarios, concejales, la comunidad sorda, para aseverar: “Damos un pasito más en el trabajo de la inclusión social, nosotros nos planteamos como eje la inclusión, tenemos mucho por aprender, venimos sumando granitos de arena tras ese objetivo y este es uno más que ponemos. Debemos seguir trabajando juntos”.

También agregó: “tenemos programada en la ciudad avanzar en un plan de desarrollo, de modernización, donde se pone en



valor los espacios públicos, dando estos “pequeños” pasos de inclusión”.

El Intendente Mariano Hormaechea solicitó a Paola Altamirano que traduzca las sensaciones de la comunidad sorda por este cambio del alfabeto, fue así que estos expresaron la alegría, el estar contentos, porque se hizo este cambio de alfabeto al argentino,

también porque se pudo observar desde Buenos Aires. Finalmente regalaron un aplauso a todos.

Al final, Mariano Hormaechea indicó: “Gracias, felicitaciones por la iniciativa, trabajemos juntos, cuenten con nosotros, seguiremos en equipo para lograr la inclusión social en nuestra ciudad”.

CAMPAÑA PREVENTIVA DEL DENGUE

La Provincia colabora con el Municipio en la campaña de prevención del dengue.



La Delegación del Ministerio de Desarrollo Social en Goya, a cargo de Mónica Celes, visitó el barrio Aeropuerto para entregar larvicidas y ovitrampas a unas 30 familias.

Teniendo presente los brotes de dengue en distintas partes de la provincia, ante las continuas lluvias, y la aparición de algunos casos de serotipo 2 que se vienen produciendo, la Municipalidad de Goya y la Delegación del Ministerio de Desarrollo Social de la Provincia

les recuerda a los vecinos las distintas medidas a tener en cuenta a fin de prevenir la enfermedad provocada por la picadura de mosquitos del tipo *Aedes aegypti*.

La Dra. Mónica Celes comentó que junto al municipio se vienen realizando distintas actividades de prevención en los barrios, como descacharrado o eliminación de objetos inservibles, colocación de ovitrampas y entrega de larvicidas que no afectan al medioambiente, eliminando las larvas en su periodo inicial, recomendándose la aplicación en sitios de acumulación de agua estacionaria o en sitios inundables intermitentemente. Por su especificidad, la aplicación en las dosis indicadas no afecta a otros insectos, mamíferos, peces u otras formas de vida.

Se aconseja a los vecinos “extremar las medidas de prevención limpiando sus patios, cortando las malezas, evitando la acumulación de agua que sirva como reservorios de huevos del mosquito transmisor del dengue, la utilización de remeras mangas largas y claras, así como repelentes en el grupo familiar”.



LA MÚSICA EN LA VOZ

En la Casa de la Cultura se realizó la primera de las dos jornadas del taller “La Música en la Voz”.



Del primer encuentro unos 30 participantes, coreutas, estudiantes del taller de canto de la escuela de música, del Coro Infante Juvenil, docentes, y personas que usan la voz como herramienta formaron parte de esta primera sesión.

También participaron el Director de Cultura Manuel Zampar y el Coordinador de la Escuela Municipal de Música Lisandro Martínez.

Divertida y lúdica fue la dinámica sostenida por ejercicios combinados entre canto y frases que incluyeron esta capacitación.

La misma es ofrecida por la Cantante, Fonoaudióloga y Docente Marta Toledo junto al músico, compositor, arreglador y docente Fernando Gualini.

Los presentes señalaron como súper “copada” la formación y prometieron volver el sábado a las 18 horas para el cierre del taller.

PRIMER ENCUENTRO MULTIMARCAS

“Clásicos que marcaron una historia”

PRIMER ENCUENTRO MULTIMARCA

“CLASICOS QUE MARCARON UNA HISTORIA”

Goya

11 y 12 de noviembre
Predio Costa Surubí

Inscripciones : 3777 301724

Invitan

Secretaría de Turismo

Goya ciudad



La Secretaría de Turismo invita a este encuentro de unidades de todas las marcas y modelos, combi, motos, colectivos, autos, los días sábado y domingo en el Predio Costa Surubí.

Desde la Organización “Amigos Tuercas” indicaron que el costo de la entrada para presenciar este encuentro es de 200 pesos, menores de 12 años ingresan de manera gratuita.

CURSO MANIPULADOR DE ALIMENTOS



La Dirección de Bromatología de la Municipalidad de Goya brindará un nuevo curso de Manipulador de Alimentos.

El mismo se concretará este lunes 13 de noviembre desde las 9 en la Casa del Bicentenario.

A aquellos que han llamado previamente se solicita asistir con documento de identidad y birome.

PRODEGO REFUERZA ZONA COSTERA HOSTERÍA EL NONO Y EL REMANSO



El personal del PRODEGO intervino en la zona costera aguas debajo de la Estación de Bombeo 25 de Mayo, en el sector comprendido junto a Hostería el Nono, entre las calles 25 de Mayo y Ángel Soto.

En el lugar se ha intervenido en 25 metros aproximadamente de la costa, donde se produjo socavamiento y derrumbe.

Se volcaron piedras de gran porte, escombros. En la jornada del sábado se continuará con esta tarea.

Idéntico trabajo se realiza en otro sector costero, en la zona de El Remanso, llevándose bolsas de arena para proteger el acceso de los domicilios de las personas que habitan esa zona.



DIRECCIÓN DE RECURSOS NATURALES Y MEDIO AMBIENTE

La Directora de Recursos Naturales Adriana Gómez Arizaga se refirió a la vigencia de la separación de los residuos domiciliarios, desde el 1º de diciembre en los sectores identificados de la ciudad como centro y norte. La funcionaria anticipó que el objetivo es poder abarcar toda la ciudad.



Comentó también que los trabajadores de la Cooperativa del Vertedero obtienen 12.000 pesos diarios por esta labor.

“Si logramos que el vecino cumpla con la separación de residuos será mucho mayor el material a recuperar o reciclar” aseguró Gómez Arizaga.

La Directora señaló: “En cumplimiento de la Ordenanza que regula la recolección y disposición de los residuos domiciliarios, atenderemos toda la zona con el objetivo de llegar a la ciudad por completo, teniendo en cuenta los días y horarios establecidos para la recolección de los residuos. Con el despliegue de móviles de la Dirección de Servicios llegaremos a cada barrio con una metodología, una logística diferente, de allí la división por zona”.

PROMOTORES AMBIENTALES

En relación a la campaña dispuesta para informar a los vecinos, sostuvo: “En las calles los “Promotores Ambientales” están visitando los domicilios, la idea es que sean recibidos para poder explicar, detallar cómo es el mecanismo y cronograma de la separación de los residuos, explicando los días que se deben sacar, ramas, escombros. En el folleto que se entrega al vecino está especificado días y horarios de la

recolección, del sistema para depositar la basura seca y húmeda”.

SEPARACIÓN

Más adelante Gómez Arizaga indicó que la separación debe realizarse entre húmedos, secos y de baño y resaltó la importancia de respetar los días en que deben sacarse unos y otros residuos. Si bien determinados días se recogen los residuos húmedos y en otros los secos, importa que el vecino pueda ofrecer una guía para saber la característica del residuo correspondiente, especialmente los provenientes del baño. En este caso particular, si el vecino cuenta con una bolsa roja, que vuelque en esta estos residuos. O bien coloque un distintivo de este color, o señalice, por ejemplo colocando un escrito que diga “baño”. De esta manera se hace la diferenciación y recolección facilitando el depósito en el vertedero, y posterior tarea de las personas que trabajan en ese lugar.

COMPROMISO DE LOS VECINOS

Finalmente la Directora de Recursos Naturales, indicó: “Si nosotros logramos que el vecino cumpla con la separación será mucho mayor los residuos a recuperar en el vertedero, siendo este el sustento de las familias. En promedio, 12.000 pesos diarios obtienen con este trabajo, realizado durante 4 a 5 horas, distribuidos en varios turnos. De esta manera están contribuyendo a esta cadena sustentable cuyos eslabones son el vecino que cumple, el recolector que deposita y el trabajador del vertedero que recupera esa basura y obtiene el sustento económico de su familia”.



Homenaje a Poroto Espinoza

¿CÓMO SINTONIZAR EL PROGRAMA ESPECIAL?

Este sábado a las 19 Radio Infinita emitirá Piramba, el programa de Pesca creación de Antonio R. Espinoza, edición especial en homenaje a su recientemente fallecido conductor.

Escucha Radio Infinita



Escanea el código QR para escuchar la radio sin necesidad de descargarla en tu celular. Puedes utilizarlo en todos los dispositivos y es compatible con Android, iOS (iPhone) y otros.

Captura esta imagen y compártela

Este

del carnaval, entre otros, y la conducción de Alejandro Medina.

Se invita a la audiencia a participar sintonizando la radio a través de las aplicaciones, para hacer llegar sus saludos, mensajes y recuerdos. Para ello se pueden seguir estos links:

Infinita Goya www.radioinfinitagoya.com.ar O bien, <http://radioinfinitagoya.com.ar/>

También a través de: https://m.facebook.com/story.php?story_fbid=766342695504754&id=100063870918311&sfnsn=scwspwa&mbextid=RUbZ1f

https://m.facebook.com/story.php?story_fbid=765943328878024&id=100063870918311&sfnsn=scwspwa&mbextid=RUbZ1f

programa tendrá invitados especiales referentes de la música chamamecera, barras pesqueras y

Torneo Deportivo

DÍA DEL EMPLEADO MUNICIPAL



"Torneo Deportivo"
Día del Empleado Municipal

- **Inscripción y Reglamento** en Dirección de Deportes, hasta el día 15 noviembre, 11:00hs. donde se realizará sorteo nuevo.
- **Disciplinas** Fútbol Once: (Categoría "A": hasta 35 años y Categoría "B": 36 años y mas), Truco (Libre).

18 de noviembre/
Club Juventud Unida
8:00 hs.

Goya Dirección de Deportes

El pasado 8 de noviembre, como consecuencia de las adversas condiciones climáticas, el torneo

deportivo en adhesión al Día del Empleado Municipal se pospuso en su realización.

El mismo se estará desarrollando el próximo 18 de noviembre, en el club "Antonio R. Villareal" de Juventud Unida, desde las 8 horas.

El certamen contempla la disciplina Fútbol en dos categorías: "A" hasta 35 años y "B" mayores de 35 años, además se incluye torneo de Truco, Categoría Libre.

Para inscribirse y solicitar el reglamento las áreas a participar deberán retirar y registrar a su equipo por la Dirección de Deportes, hasta el próximo 15 de noviembre a las 10 horas, día elegido para hacer el nuevo sorteo para el juego.



DIRECCIÓN DE LA MUJER



La Dirección de la Mujer ofrece espacios y propuestas para abarcar todos los temas y actividades destinadas a las

mujeres, aquellas que viven situación de violencia, emprendedoras, quienes buscan su bienestar físico y emocional, incluyendo dentro del programa de iniciativas el concepto de la Nueva Masculinidad.

Dentro de la variada gama de posibilidades que ofrece la referida área municipal, se destacan Entrenamiento Funcional; Espacio para fortalecer la confianza y autoestima con el taller Liderar tu Vida; Taller de Autoconocimiento Rueda de Mujeres y Masculinidades sin Violencia.

Para recabar mayor información y participar de estos espacios, podrán dirigirse a la Dirección ubicada en el Local 25 del Paseo "La Anónima".

Relevamiento y Asistencia a vecinos de zonas del Puerto y Remanso 240 FAMILIAS RELEVADAS, 1.200 PERSONAS RECIBEN ASISTENCIA MUNICIPAL

El Secretario de Desarrollo Humano Julio Canteros detalló las acciones que viene implementando la Municipalidad: "Empezamos a trabajar desde el 1º de noviembre con una zona de relevamiento de la zona del puerto y el remanso; en la actualidad se han relevado unas 240 familias, alrededor de 1.200 personas, ajustándose en la jornada del viernes para constatar la cantidad de personas para atender en esta emergencia".



VISITA A LOS DOMICILIOS CON EL EQUIPO DE LA MUNICIPALIDAD

El funcionario explicó: "El relevamiento consiste en la visita de las familias con la intervención de las Direcciones de Acción Social, su equipo socio territorial, Fortalecimiento Familiar y el equipo de la Subsecretaría de Salud, para tomar conocimiento del estado socio sanitario de las familias visitadas.

PUERTO Y REMANSO ZONAS PRIORITARIAS

Canteros afirmó: "Las prioritarias son las zonas del puerto y el remanso,

por el desmoronamiento de ese sector. Se trabaja con PRODEGO y Obras Públicas, la cuestión social y sanitaria la realizamos desde nuestra Secretaría (Desarrollo Humano)".

CENTROS OPERATIVOS DE ATENCIÓN

"Establecimos un equipo estable de Acción Social y APS, en la Sala del Puerto y el SUM colaborando en la construcción de sus refugios, aportando los elementos para instalar esos espacios para el albergue de las familias. Estamos pensando en colocar otro centro en la zona del Carumbe para estar más cerca de las familias de ese sector. Se asiste con los materiales para la fabricación de sus casillas y tierra para proteger su propiedad, estando atento a las respuestas de las necesidades que plantea esta situación".

REUNIÓN CON LOS VECINALISTAS

Más adelante, comentó: “Tuvimos una primera reunión con los referentes barriales, la Dirección de Consejos Vecinales, el Plenario, Cáritas, para atender a los barrios más vulnerables, Francisco 1º, Esperanza, San Ramón. Se analizó la situación, fijando los SUM como centro para la atención en caso de ocurrir la contingencia, a partir de las probabilidades de las intensas precipitaciones pronosticadas”.

LADRILLEROS

Julio Canteros, en relación a los ladrilleros, sostuvo: “Mantuvimos contacto con los ladrilleros, hicimos un relevamiento de la zona detrás del cementerio, teniendo en cuenta su baja producción en su labor. Ahora tratan de finalizar su trabajo, y entendiendo que bajará este, necesitamos conocer bien la situación para articular la asistencia necesaria a esas familias”.

“Estamos llegando con esta acción del equipo municipal a todas las familias”, concluyó el Secretario de Desarrollo Humano.

Historia e Identidad:**COLEGIO TORRENT FESTEJÓ EL DÍA DE LA TRADICIÓN CON DANZAS, TRAJES Y COMIDAS TÍPICAS**

Alumnos, familiares, docentes y directivos compartieron una jornada institucional este 10 de noviembre para compartir y revalorizar las tradiciones argentinas. Funcionarios municipales estuvieron acompañando la mañana.



Con una muestra institucional para los alumnos del 1er al 6to año, el Colegio Dr. Juan E. Torrent festejó el Día de la Tradición. La escuela dispuso sus instalaciones exteriores para que sea usado para esta jornada celeste y blanca.

Participaron familiares, docentes y directivos, quienes formaron parte del proyecto Institucional que lleva su 3era Edición y cada vez trasciende los muros por su importancia.



ACTO PATRIO

El acto dio inicio pasada las 9 de la mañana con palabras alusivas, la entrada de las Banderas de Ceremonias y posterior entonación del Himno Nacional Argentino.

Comidas típicas, juegos tradicionales, canciones, danzas, paisanas y gauchos disfrutaron de esta jornada criolla donde se mostraron distintos trabajos relacionados con leyendas argentinas como: El Carau, La Flor del Irupé, El Ceibo, El Iberá, la Yerba Mate entre otras.

Desde temprano las mesas fueron vestidas y se cocinaron comidas típicas totalmente al fuego de leña como: mbaipy, guisos, risotto, buseca, locro y sus acompañantes como tortas fritas y asadas, mandioca y batata hervida. Asimismo, hicieron asado, choripán, empanadas, sopa paraguaya, chipa, reviro y muchas exquisiteces de la gastronomía guaranítica como Yopara y Mbeyú.

Estas presentaciones fueron evaluadas y puntuadas por un jurado integrado por los emprendedores gastronómicos: Juan Retamar, Saúl Núñez y Raúl Gauna.

La parte del concurso gastronómico fue acompañada por cuadros de danza y música tradicional de las distintas regiones argentinas, con la participación del Ballet Oficial del Municipio, acompañados de la música brindada por "Tuky" Ortiz; Diego Ríos y Rubén Olmedo.

FUNCIONARIOS MUNICIPALES

Durante la jornada estuvieron presentes la secretaria de Educación, Sonia Espina y el director de Cultura, Manuel Lito Zampar. Sendos funcionarios estuvieron acompañados

por miembros del Concejo Consultivo encabezados por el Rector Normalizador, doctor Fabián Cedrola y Vicerrectora, profesora, Alejandra Giordano.

Zampar señaló que "el objetivo de esta jornada fue reflotar nuestras raíces, reconocer nuestras vestimentas, danzas y estilos musicales tradicionales". Asimismo, quedó impresionado por el acompañamiento de los padres y docentes "que ayudaron a cocinar y preparar cada una de las leyendas que representaron los chicos y que tuvieron que explicar".

Por su parte, la secretaria de Educación, Sonia Espina brindó el saludo protocolar del municipio, agradeció la invitación del equipo docente, felicitó por la actividad "por potenciar y darle visibilidad a nuestras raíces y al Día de la Tradición; este es el camino, estuvimos recorriendo todos los stand, vimos las ganas y el compromiso que le pusieron y eso está bueno que se pueda lograr con algo tan argentino como es el Día de la Tradición, así que felicitaciones a todos los docentes y chicos" cerró.

La iniciativa ya se había llevado a cabo dos ediciones anteriores con tremendo éxito. Tal es así que este año incluyeron en calidad de invitada a la institución para chicos especiales, APIPE, a este encuentro y no descartan seguir invitando otras entidades y organismos para que participen el año que viene.

Se destacó la presencia de muchos padres que vinieron a compartir este momento con sus hijos y observaron la muestra que culminó pasado el mediodía con la premiación de los ganadores del concurso de comidas y danzas.



GOYANOS DE LA ESCUELA DE TIRO COMPITIERON EN COPA CIUDAD DE VILLAGUAY

El pasado sábado 4 de noviembre un total de 9 chicos que asisten a la única escuela Municipal de Tiro Deportivo de Goya tuvieron la oportunidad de participar en el torneo “Copa Ciudad de Villaguay”.



La competencia se realizó en las instalaciones del Tiro Federal Villaguay. Fue un evento que se organizó con motivo de celebrar los 200 años de la ciudad entrerriana.

Los chicos participaron de la Copa Challenger, por los 200 años de Villaguay.

Se disputó una doble fecha. La Federación Argentina de Tiro designó al Tiro Federal Villaguay, para que sea una de las sedes de la última fecha del Ranking Argentino con rifle de quebrar. Este es un torneo federal que se lleva a cabo en distintas ciudades del país.

Conjuntamente los días 4 y 5 se llevaron a cabo la 8va fecha del Ranking entrerriano de pequeño calibre, desde las 9 hs hasta las 19 el día sábado y el domingo desde las 9 hasta las 16 hs.

En el torneo se puso en disputa el antiguo trofeo “Copa Histórica 200 años de Villaguay” con la modalidad Challenger.

Este viernes por la mañana visitaron los estudios de Radio Ciudad 88.3 la profesora Juliana Fernández Urdapilleta, los jóvenes competidores de tiro Manuel Figueroa e Irene Scheller y Vanesa Caneva y María José Barraza madres de los protagonistas que disputaron dicho torneo realizado en la ciudad de Villaguay.

La profesora Juliana Fernández Urdapilleta contó que la delegación goyana tuvo una linda experiencia. Lo comentó en Radio Ciudad y dijo: “Tenemos un lindo grupo de padres que está comprometido y que acompaña a los chicos, lo cual es muy importante”.

“Actualmente tenemos 35 chicos, nosotros participamos los jueves y viernes en horario de la siesta en el Tiro Federal de 15 a 17 horas. Y los sábados de 8 a 10 de la mañana, es cuando más concurrencia tenemos”, contó.

Por su parte, la joven Irene Scheller, de 15 años dijo: “Tuve la posibilidad de viajar con mis compañeros a Villaguay y de representar a la provincia en los Juegos Evita”.

“Nos fue bien”, sintetizó al tiempo que agradeció a la Municipalidad por facilitar el medio de transporte para viajar a Villaguay.

Goya cuenta con una de las pocas escuelas de iniciación de Tiro Deportivo. Funciona en el Polígono del Tiro Federal Argentino (Avenida Primeros Concejales 241). Los interesados se pueden inscribir en la Dirección de Deportes, Juan Esteban Martínez y 9 de julio.-



A las 21 horas

UNA NOCHE DE JAZZ EN EL TEATRO MUNICIPAL DE GOYA

Este sábado 11 de noviembre, los amantes del jazz tienen una cita imperdible en el Teatro Municipal de Goya. La Dirección de Cultura presenta “Jazz en el Teatro”, una gala musical que promete transportar a los espectadores a través de los ritmos e improvisaciones melódicas características de este género.



En el escenario del ex Cine Solari actuarán los artistas Marta Toledo y

Fernando Gualini. Ambos músicos, con trayectorias destacadas en el ámbito del jazz, prometen una velada llena de emociones y virtuosismo musical.

La gala dará inicio a las 21 horas, y se espera que el Teatro Municipal de Goya se llene de la magia que solo el jazz puede ofrecer. Esta propuesta cultural, organizada por la Dirección de Cultura, busca acercar a la comunidad a la riqueza artística del jazz, un género que trasciende fronteras y emociona a públicos de todas las edades.

La entrada a este evento cultural estará disponible en la boletería del Teatro Municipal de Goya.

Predio Costa Surubí

INICIO DE LAS JORNADAS INTERPROVINCIALES EN PRIMERA INFANCIA CON ORIENTACIÓN ESTÉTICA EN GOYA

En la mañana de hoy (viernes), en el salón de Usos Múltiples del predio Costa Surubí se realizó la apertura de las “Jornadas Interprovinciales en Primera Infancia con Orientación Estética”. Esta propuesta formativa, auspiciada por la Municipalidad de Goya, a través de la Secretaría de Educación, promete dos días intensivos de aprendizaje con entrada libre y gratuita. La iniciativa se lleva a cabo desde las 9 de la mañana hasta las 17 horas, en simultáneo con la ciudad de La Paz, Entre Ríos.





La ceremonia inaugural contó con la presencia de la Secretaría de Educación de la Municipalidad de Goya, Sonia Espina, el Rector del Instituto Superior Goya (ISG), Daniel Lesteime, y las profesoras Valeria Fernández y Natalia Caruso, encargadas de dictar la primera jornada. Mañana, el evento comenzará con las charlas de las profesoras Laura Guissani y Deborah Telias.

La propuesta, respaldada por la Municipalidad y la Secretaría de Educación, busca fomentar y apoyar este tipo de capacitaciones, consolidándose como un espacio único en la zona para discutir, formar y reflexionar sobre la primera infancia con una orientación estética.

En el acto de apertura, el Rector del ISG, Daniel Lesteime, expresó su agradecimiento a todos los presentes y destacó la importancia de reunir a expertos de diferentes campos de formación inicial para enriquecer el diálogo entre disciplinas. Subrayó la relevancia de explorar nuevas formas de conexión con la experiencia artística y estética para fortalecer la educación en la primera infancia.

Lesteime enfatizó: “Estamos muy formados en la lectura y escritura académica, y esta propuesta es un llamado a relajarse, jugar, disfrutar y aprender a conectarse de manera diferente con la experiencia artística

que ofrece potentes herramientas para la educación de la primera infancia”.

SONIA ESPINA

Por su parte, Sonia Espina, Secretaría de Educación, expresó el saludo del intendente municipal Mariano Hormaechea y destacó el compromiso desde el inicio de su gestión para incorporar talleres de primera infancia. Reconoció la importancia de capacitar a docentes y futuros docentes para abordar de manera efectiva esta etapa crucial en el desarrollo infantil.

La Secretaría de Educación celebró la realización de estas jornadas y agradeció al ISG por apostar a la educación y generar nuevas formas de capacitación. Resaltó el trabajo conjunto con el estado municipal y reafirmó el compromiso de apoyar iniciativas educativas que fortalezcan el camino de la unión de esfuerzos para generar acciones transformadoras.

Con las palabras de Sonia Espina, se dio inicio a las “Jornadas Interprovinciales en Primera Infancia con Orientación Estética”, que simultáneamente se desarrollan en La Paz (Entre Ríos), prometiendo dos días de intercambio, aprendizaje y reflexión enriquecedora para todos los participantes.

“La Música en la Voz”

DICTAN TALLER DE TÉCNICA VOCAL EN CASA DE LA CULTURA Y OFRECERÁN FUNCIÓN DE JAZZ

Con la consigna de que la voz puede mejorar con entrenamiento, especialmente para el canto, la fonoaudióloga y cantante Marta Toledo realiza un taller sobre técnica vocal. Se llama “La música en la voz” y se desarrolla este viernes y mañana sábado a las 18 horas. El sábado a la noche, en el Teatro Municipal, dará una función de Jazz junto al guitarrista santafesino Fernando Gualini.

En un contacto con Radio Ciudad, Marta Toledo comentó: “La idea fue generar un espacio de taller donde podamos articular la técnica vocal y ponerla al servicio tanto del habla como del canto, de una manera lúdica para que sea muy fácil de

utilizarla. Por supuesto que con todos los cuidados que se debe tener con toda la mirada que brinda herramientas para tener una buena experiencia”.



“Sabemos que en dos días no vamos a desarrollar una técnica vocal. Pero sí puede servir para conocer el trabajo de la voz”, explicó.

“El taller es para aquel que está avanzado y canta hace mucho tiempo y que puede actualizar sus conocimientos. Porque hubo avances, la técnica vocal fue evolucionando, hay que ir viendo qué va pasando con el cuerpo y con la voz”.

“También es para aquellos que nunca han tenido una experiencia. Está pensado para que cada uno en el lugar en que está, en cuanto a conocimiento pueda incorporarse y pueda comprender lo que está pasando. Cada uno va a hacer el proceso en función a cómo está en este momento. Es un taller muy

divertido”, comentó Mirta Toledo.

Mirta Toledo dictará este taller junto al profesor de Música, Fernando Gualini.

La inscripción del taller tiene un costo de 1000 pesos.

FUNCIÓN DE JAZZ

El sábado, a las 21, en el Teatro Municipal, Marta Toledo y el guitarrista y docente Fernando Gualini, ofrecerán una función de jazz fusión.

Marta Toledo dijo que “la propuesta de este sábado es hacer un repertorio con Fernando Gualini. Por supuesto que aparecen por momentos algunas obras de música argentina. Hace un tiempo tenemos un dúo de guitarra y voz”.

MUNICIPALIDAD DE GOYA PROVINCIA DE CORRIENTES

Licitación privada 10/2023

OBJETO: COMPRA 940 METROS CUBICOS DE HORMIGON H21.

Presupuesto Oficial: \$ 51.700.000,00

LUGAR DE RETIRO Y CONSULTA DE PLIEGOS: En la Dirección de Compras y Suministros de la Municipalidad de Goya, Colon N° 608 – Primer Piso – GOYA, Corrientes., en días hábiles de 8 a 13 horas Tel. 03777-470720. Mail: compras@goya.gob.ar indicando datos de la razón social que lo solicita, o retirar dicho pliego por la Dirección de Compras y Suministros, sito en la dirección antes mencionada. Adquisición del pliego desde 09/11/2023 hasta el día 16/11/2023 con un costo de \$15.000,00 I.V.A. incluido. FECHA DE APERTURA Y LUGAR DE PRESENTACIÓN DE OFERTAS: El día 17 de Noviembre de 2023 a las 09.00 horas en la Dirección de Compras y Suministros de la MUNICIPALIDAD DE GOYA, Primer Piso de la dirección mencionada.

ENTREGA DE TARJETAS MBARETÉ Y MAMÁ MBARETÉ EN LA CASA DEL BICENTENARIO

En una significativa jornada llevada a cabo el pasado jueves en la Casa del Bicentenario, se realizó una masiva entrega de las Tarjetas Mbareté y Mamá Mbareté, en un evento que contó con la participación del Secretario de Desarrollo Humano y Promoción Social, Julio Canteros, Directora de Acción Social, Susana Quiroz, Directora de Fortalecimiento Familiar, Silvyna Ramírez, y la Concejala Vivían Merlo, entre otros funcionarios.



En total, se entregaron alrededor de 70 tarjetas, un esfuerzo conjunto que involucró la colaboración de los coordinadores de las salas municipales de los barrios San Ramón, Sarmiento, Cic Sur y Cic



Norte, tanto a nivel municipal como provincial.

Este logro fue posible gracias a la efectiva gestión del intendente Mariano Hormaechea en conjunto con el gobierno de la provincia, quienes han trabajado incansablemente para brindar este beneficio a las madres de la comunidad.

Antes de la distribución de las tarjetas, la Licenciada en Nutrición, Dai Díaz, ofreció una charla informativa sobre nutrición dirigida especialmente a las mamás presentes. Asimismo, el Secretario de Desarrollo Humano, Julio Canteros,

aportó un toque especial al evento al sortear entre las asistentes un presente como muestra de agradecimiento por su participación y compromiso.

Es importante destacar que estas tarjetas tendrán validez hasta el próximo 22 de noviembre, proporcionando a las beneficiarias un plazo para hacer uso de los recursos disponibles. Este tipo de iniciativas reflejan el compromiso de las autoridades locales y provinciales en fortalecer el bienestar de las familias, especialmente de aquellas en situación de vulnerabilidad, a través de acciones concretas que promueven el desarrollo y el cuidado integral de la comunidad.

APS

SE HACE PREVENCIÓN EN SALAS Y SE PREPARA CAMPAÑA CONTRA LA INVASIÓN DE MOSQUITOS

Ante la ola de creciente del río, la Municipalidad trabaja en la zona del Puerto y mantiene la atención médica a disposición de los pobladores. El Subsecretario de Salud explicó la razón de la invasión de mosquitos y próximas acciones.



El subsecretario de Atención Primaria de la Salud, Emilio Martínez informó las tareas preventivas ante la creciente del río. Y dio explicaciones de la abundancia de mosquitos y posibles acciones contra los mismos.

CRECIENTE DEL RÍO

En un contacto con Radio Ciudad, Emilio Martínez comentó: “Antes de que venga la creciente del río, ya habíamos recorrido la zona del Puerto. Ahí hablamos con los vecinos”.

“Hoy estamos en pleno problema por inundación en las costas ribereñas de la ciudad. Se ven más afectados los pobladores de la zona de Camino al

Puerto. Ya estamos en contacto con la gente, que ya nos conoce. Estamos en el Puerto con un equipo de emergencias municipales, recurrentemente, toda la mañana y la tarde. Si es necesario pondremos más”, dijo.

CON LOS CONSEJOS VECINALES

“También estamos en permanente contacto con el Secretario de Desarrollo Humano y con otras áreas municipales. Y tenemos contacto con los consejos vecinales teniendo en cuenta que si llueve mucho con el río alto se dificulta mucho el desagote normal de la ciudad y eso genera lugares de anegamiento en los barrios. Sabemos qué barrios son los más afectados porque tenemos experiencias. Así que estamos en contacto con los vecinos. Son nuestros mayores colaboradores porque ellos saben qué zona es más vulnerable, esto no es para generar pánico sino que hablamos y conversamos y tratamos de ver las posibles soluciones antes de que ocurran los problemas, recorreremos la



zona, la zona del puerto tiene sus kilómetros de distancia. También tenemos la zona de Las Piedras donde la gente concurre a solicitarnos también recetas médicas y estamos ahí para ayudarlos”, dijo.

ATENCIÓN MÉDICA

El subsecretario de Atención Primaria de la Salud dijo: “Están disponibles los horarios de los médicos en las salas para que la gente vaya por cualquier cuestión de salud que requiera un control médico. Para que la gente esté sabiendo a qué hora va el doctor Millán, a qué hora va la doctora. Estamos ahí como siempre”.

INVASION DE MOSQUITOS

Sobre la proliferación de mosquitos en la ciudad, el médico explicó: “Hay una invasión de mosquitos. Se nota mucho. Se debe a que desde la época de mucha seca el mosquito estaba esperando el momento para eclosionar. Estas lluvias fueron oportunas para que proliferen. Recomiendo usar repelente, no escatimar en eso y tener la casa cerrada porque en un momento es insoportable la cantidad y vemos la posibilidad de utilizar una especie de fumigación en espacios públicos, para que disminuya la densidad del mosquito por lo menos”.



TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	ViceIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



Goya Ciudad

Director de Prensa Municipal

Alejandro Medina
Alejandro Medina